
PV DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 5 NOVEMBRE 2023 
 
Présents : Paul, Marion, Samuel, Florent, Julien,  
Absents excusés : Adrien, Frédéric 
 

I. Bilan de la reprise 
 
Adhésion et fréquentation 
 
53 adhésions pour 93 visiteurs uniques. Le nombre d’adhésion est à peu près le même que celui 
enregistré la saison dernière à la même période, mais la fréquentation est en baisse (une seule séance à 
+ de 40 joueurs, une moyenne de 30 pour les soirées et 20 pour les après midi). 
Le CA s’interroge sur les raisons de baisse de fréquentation : mauvais emplacement à Rentrée en Fête, 
nouveaux qui ne reviennent pas après leur 1ère séance, anciens moins réguliers voir plus du tout 
présents ... 
 
Cette situation n’est pas dommageable pour les séances qui se déroulent bien, d’autant plus que la 
capacité d’acceuil des locaux est limitée. Sur ce point, un jeudi, nous avons eu la surprise de devoir 
partager les lieux avec une association de théâtre, mais cela n’a pas perturbé la séance et ne devrait pas 
se reproduire. 
 
Les évènements passés 
 
La proposition ludique d’Audrey avec SPORZ a réuni 14 joueurs un dimanche de septembre, qui ont 
tous beaucoup aimé la partie (au point de rester dans le groupe même après leur élimination). A 
refaire. 
 
Tournoi Ligretto (par Elie) : beau succès avec 24 participants (record pour un tournoi à l’asso) et 
une très bonne ambiance. Le jeu se prête parfaitement au brassage des anciens joueurs et des nouveaux 
en début de saison. 
 
Parties de Loup-garous : Florent a animé 4 parties, regroupant de 9 et 18 personnes, tout s’est bien 
déroulé. 
 
Soirée spéciale au Club 15 : environ 35 joueurs présents (adhérents et proches) soit à peu près autant 
que lors des soirées hors les murs de février et avril. A refaire aux vacs de février/mars. Paul reverra à 
l’occasion avec le patron pour s’assurer que le nouveau serveur a bien connaissance du partenariat et 
applique le tarif Happy Hour à nos adhérents. 
 

II. Point finance 
 
Le montant total de notre trésorerie (caisse + banque) est de 2134€. 
Les dépenses incompressibles à venir sont l’assurance (80€) et le loyer pour la salle (montant non 
communiqué par la Mairie, mais le CA provisionne 400€, soit un peu plus que la saison dernière).  
 
Vote sur l’achat de jeux : unanimité avec 7 votes pour (Frédéric et Adrien avaient communiqué leur 
vote en amont). 
Concernant le choix des jeux, nos adhérents seront invités à transmettre leurs souhaits jusque fin 
novembre, et le CA choisira parmi la liste de vœux établie les 10 à 15 jeux à ajouter à la ludothèque, 
sans se restreindre quant à la méthode d’acquisition (achat neuf, occasion, appel au don). 
Seront également achetés des feutres/effaceurs pour les jeux à écrire, et des protèges-cartes pour 
certains jeux. Budget total : environ 400€. 
 
Contentieux image : après des échanges de mails en septembre, ils semblent avoir compris qu’on ne 
cèderait pas au chantage et ne payerait rien. 
 



III. Les animations à venir 
 
Déjà daté : Tournoi Challengers le 16 novembre avec deux boites. 
 
Les membres du CA présents s’accordent pour l’organisation des évènements suivants pour les 3 
prochains mois : 

 Apéro le vendredi 24 novembre. Samuel fera les courses. 
 Thématique sur les jeux coopératifs le vendredi 8 décembre 
 Nouvelle partie de SPORZ : date proposée dimanche 7 janvier – à valider avec Audrey. 
 Galette des rois le jeudi 11 janvier 2024 
 Une partie d’initiation aux jeux de rôles animée par Rémi se déroulera le vendredi 19 janvier 

(Warhammer, 4 à 8 joueurs, environ 3h de jeu, inscription préalable) 
 Tournoi sur KingDomino le jeudi 25 janvier 

 
Le CA se projette également sur le mois de février : 

 Fête de la Chandeleur, le vendredi 2 février 2024, sur un format inédit puisque quelques 
arcaludiens volontaires pourraient nous régaler de crêpes maison. L’asso fournirait la boisson 
et le tartinable (chocolat, caramel, sucre, confiture) 

 Thématique jeux à deux pour la Saint Valentin : vendredi 16 février [à noter que nous ne 
sommes pas sûrs de pouvoir occuper les locaux de l’Anim Orleans des Carmes ce jour là, 
Paul doit revoir avec le responsable]. 

 
IV. Accueil et armoire 

 
Samuel se charge de trouver la meilleure solution pour le rangement des nappes dans la petite armoire 
(boite plastique ? cases sur-mesure ?). 
 
Concernant l’armoire à jeux, suite au placement d’étiquettes sur les étagères pour faciliter le 
rangement des jeux, des petits ajuster sont actés : distinguer les jeux à rôles cachés des jeux 
d’ambiance, et regrouper les jeux coop avec les jeux d’enquête. 
 
 

PROCHAIN CA : EN JANVIER 


